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CANDIDATURES INDIVIDUELLES 
AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
(par ordre alphabétique)   

  

 

 

• CLAVEL Jacky 

• HOTIER Alain 

• LACOMBE Patrick 

• MARIN Éric 

 
 
 
 
 
 



Jacky CLAVEL            le 1er septembre 2024  

Évaluateur  

464, chemin des Sources  

30730 GAJAN 06.22.54.39.25  

jacky.clavel@neuf.fr  

  

  

  

  

Bonjour,  

  

  

  

J’ai 61 ans, et ai intégré le Conseil d’Administration de l’ADC en 2018 pour ensuite occuper le poste de Trésorier adjoint 

et, depuis septembre 2020, Vice-Président en charge des Régions.  

  

Mon mandat au conseil d’administration arrivant à échéance, je me propose pour qu’il soit renouvelé afin de continuer 

à œuvrer pour cette association qui me tient à cœur.  

  

Les effectifs diminuent et les participations aux JNEF baissent en nombre (mais pas en qualité) mais des innovations se 

font jour et c’est motivant pour continuer à maintenir nos actions et en inventer de nouvelles.  

  

Je sollicite donc votre confiance pour le renouvellement de mon mandat au CA (sans garantie sur la durée de 3 ans) et si 

tel est le cas je me proposerais de rester au bureau pour accompagner, de ma modeste place, les changements à venir.  

  

  

Au plaisir de vous retrouver à Nancy…   

  

  

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jacky  CLAVEL   



Alain HOTIER 
61 Impasse du Bief 
01 300 PARVES et NATTAGES     

 
à Madame Betty DERACHE 

Présidente de l’ADC 

 

Parves et Nattages le, 9 septembre 2024 

 

Objectif : Candidature individuelle au Conseil d’Administration de l’ADC 

 

Madame la Présidente, 

 

Voici plus d’une décennie que je suis le représentant de la région Auvergne Rhône-Alpes au Conseil 

d’Administration de l’ADC. Mon mandat arrive à échéance à l’Assemblée Générale de 2024 à 

Nancy. Nous avons décidé, lors d’une réunion de l’ADC-ARA, qu’en raison de mon arrivée à la 

retraite prochainement, qu’il était temps de passer la main à un représentant plus jeune.  

Toutefois, je souhaite poursuivre mon implication au sein de notre association tant pour la région 

ARA et l’organisation des JNEF 2025 que pour le poste de vice-président en charge de la formation 

que j’occupe depuis l’AG à Nîmes de 2023.    

Pour mémoire, j’ai une carrière de 41 ans dans le secteur de la Protection de l’Enfance comme 

ETS, ES, Chef de Service et Directeur depuis 25 ans. J’ai aussi occupé le poste de Président de 

l’IREIS Rhône Alpes (Institut Régional et Européen des Institutions Sociales) pendant 5 ans et de 

président d’URAFORIS ARA pendant 3 ans. Mon intérêt pour la formation n’est, me semble-t-il, 

plus à démontrer. 

Par conséquent, je propose ma candidature à titre individuel au Conseil d’Administration à 

l’Assemblée générale de Nancy afin de poursuivre l’aventure avec ADC. Je reste à votre disposition 

pour développer davantage sur mon intérêt pour l’association. 

Veuillez croire, Madame, à l’expression de ma parfaite considération. 

 

Alain HOTIER  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
Patrick LACOMBE  le 8 /09/2024  

Impasse de la Carthagène 30132 CAISSARGUES 
patricklacombe@melj.fr  
0687448100  

  

  
   

  

  

Objet : candidature individuelle au Conseil d’Administration de l’ADC  

  

Madame la Présidente de l’ADC  

Depuis plusieurs mandats, j’occupe le poste de représentant de la région Occitanie Est au conseil d’administration de 

l’ADC et le poste de secrétaire national.   

Mon mandat arrive à échéance en 2024 à l’assemblée générale de NANCY et j’ai souhaité cette année me présenter à 

titre individuel afin de soutenir une autre candidature portée par notre région.  

J’occupe depuis plusieurs décennies la fonction de cadre, de directeur puis de directeur général dans une association qui 

intervient dans le champ de la petite enfance, de la protection de l’enfance, des personnes âgées et des adultes en 

situation d’isolement et d’exclusion sociale. Je reste convaincu de la nécessité de rester en lien avec tous les 

professionnels des divers secteurs, d’interroger les finalités et le sens de l’engagement et de continuer à militer pour 

soutenir le réseau et la formation à mon humble niveau.   

Aussi je propose ma candidature à titre individuel au Conseil d’Administration de l’ADC à l’Assemblée générale de Nancy 

afin de poursuivre mon engagement.   

Je reste à votre disposition afin de préciser, si nécessaire, mes motivations.  

Je vous prie d’agréer, madame la Présidente, mes respectueuses salutations.  

  

  Patrick LACOMBE    

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Éric MARIN    
26, rue Brutus  
34170 Castelnau le Lez  
 

Tél : 06.10.42.00.11  
E-mail : eric.marin@bocal.fr  

    
 à   

Madame la Présidente de l’ADC  
 
 

Castelnau le Lez, le 9 septembre 2024  
 
  
Objet : Candidature au Conseil d’Administration   
  
  
Madame la Présidente,  
Chère Betty,   
  
  
Après déjà trois années passées, me voilà en fin de mandat au Conseil d’Administration de l’ADC.   
  
Comme il en est de nos procédures internes, je souhaite par cette lettre te faire part de mon souhait de renouveler 
ma participation active à nos instances associatives de l’ADC.  
  
Comme tu le sais, lors de mon mandat je me suis engagé sur plusieurs plans et événements en tant que représentant 
de l’ADC, au niveau de ma région comme sur le plan national. Je citerai notamment :   
  

- La participation à l’organisation des réunions ADC de notre territoire OCCITANIE-EST  
- L’organisation des JNEF 2023 à Nîmes  
- La représentation de l’ADC au CA de l’IRTS de Montpellier (FAIRE ESS) - La participation aux Jurys du CAFDES à 

Rennes  
  
Ma situation professionnelle reste celle de Directeur d’une Maison d’Enfants à Nîmes (30).  
  
Au travers de cette candidature renouvelée, sache que je garde cette volonté de porter les valeurs de notre 
association et de nos engagements, et de les faire connaitre auprès des professionnels de nos différents secteurs 
d’activité.  
  
Veuillez recevoir, Madame la Présidente, Chère Betty, mes plus sincères salutations.  
  

  

  

 
 
 
 

Éric MARIN   


